



## LE GROUPE SIAD INAUGURE «AUTO PRO SIAD» À ORAN

🚨 Hakim autonews-dz 🛭 🧿 7 janvier 2018 🖿 Actualités

Le Groupe Siad, spécialiste dans l'importation et la distribution de la pièce de rechange, agent distributeur automobile des marques Renault et Peugeot, concessionnaire de plusieurs marques de véhicules industriels et de travaux publics, élargit son activité avec l'ouverture récemment du premier garage «Auto Pro Siad» à Oran.

Un nouvel espace dédié à l'entretien et la réparation des véhicules multimarques à savoir la maintenance, la vidange, suspension, freinage, pneumatique, équilibrage et parallélisme, climatisation, diagnostic (scanner), peinture et carrosserie en plus du lavage.

«Nos techniciens prennent en charge toutes marques de véhicules. Notre défi est de satisfaire les besoins des clients tout en assurant plusieurs services à la fois», précise «Auto Pro Siad» qui indique son adresse au Boulevard Abane Ramdane, Ex- Bd des chasseurs, Oran.

Auto Pro Siad a d'ailleurs reçu, mardi 02 janvier 2018, la visite du ministre du Travail, de l'emploi et de la Sécurité sociale accompagné par le wali d'Oran et d'une forte délégation.

« Cette visite s'inscrit dans le nouveau programme du gouvernement qui encourage les acteurs économiques du secteur privé à s'impliquer davantage dans la bataille de la production et de l'acquisition du savoir-faire. Le ministre et toute la délégation qui l'accompagne n'ont pas manqué de féliciter le P-DG M. Mohammed Siad pour l'initiative d'ouverture d'un centre de formation des jeunes recrues et de la mise à niveau de certains ouvriers professionnels. Ces encouragements des pouvoirs publics se traduiront certainement par davantage d'efforts et d'initiatives », explique le groupe Siad.